

CURRÍCULUM VITAE CARLOS MARINO NAVARRO FIERRO

- Es egresado de la licenciatura en Relaciones Internacionales por la ENEP Acatlán y terminó los estudios de la maestría en Estudios Latinoamericanos por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Ingresó al hoy Instituto Nacional Electoral (INE) en 1993, institución en la que se desempeña como Director de Estudios y Proyectos en el área internacional.
- Es autor de las publicaciones que prepara el INE para la comunidad internacional y de diversos estudios comparados sobre temas políticos electorales entre los que destacan los relacionados con las regulaciones sobre el voto en el extranjero a nivel global, publicado por el IFE, el TEPJF y la ONU en 2002; con los regímenes de financiamiento y fiscalización y las garantías de equidad en la contienda electoral en América Latina, publicado conjuntamente por el IFE y la OEA en 2005; con los sistemas utilizados para las elecciones presidenciales y legislativas en 18 países de América Latina, publicado por el IFE en 2011 y la regulación de las campañas electorales en América Latina, publicado por el INE en 2014.
- Ha participado en numerosas misiones internacionales de observación, evaluación y asistencia técnica. En estas últimas ha colaborado con la ONU, IIDH-CAPEL, IFES e IDEA Internacional en países de América Latina, África, Medio Oriente y Asia sobre temas como regulación, control y fiscalización del financiamiento de partidos políticos y campañas electorales, regulaciones sobre el acceso y uso de los medios de comunicación para fines electorales; los sistemas electorales; el voto en el extranjero; la observación electoral y la organización electoral.
- Es responsable del diseño y la conducción de los cursos especializados que el INE organiza bianualmente para el intercambio de conocimientos, experiencias e impresiones entre representantes de organismos electorales de diversas regiones del mundo.
- Ha sido representante y expositor del hoy INE en distintos foros regionales, continentales e internacionales de instituciones y asociaciones de organismos electorales. Es, desde 1998, el responsable de la versión en español de la Red Global de Conocimientos Electorales ACE, y actualmente representa al INE en su Consejo Directivo.
- Ha publicado artículos sobre temas electorales en revistas especializadas ("*Estudios Políticos*", "*Voz y Voto*", "*El Cotidiano*", "*Sociológica*", "*Mundo Electoral*") y dictado conferencias sobre temas políticos y electorales en seminarios y diplomados organizados por diversas instituciones académicas y de educación superior.